
El Nuevo Cantarell

Seguramente ya se enteró usted A 7 kilómetros bajo el nivel delmar encontraron un yacimiento petrolero tan grande que sólo es
comparable con lo que fue Cantarell y que le daré a este país un

volumen de reservas igual al de Iraq
^Lo mejor es que esta vezelGobierno prepara un esquema queno

sólo repartirá riqueza a los petroleros sino que puede detonar el desa
rrollo económico nacional y dejar ahora sí dinero para la preparación
científica de otras generaciones

Para eso el Presidente ya prepara la iniciativa de Ley por medio de
la cual ampliará la posibilidad de que empresas de todo el mundo ven
gan a explorar y producir

f Ya están apuntadas Repsol de Antonio Brufau Chevron de Dave
O Reilly y Anadarko de James T Hackett entre otras

Eso sí tendrán que compartir con el Estado las ganancias de la
venta del crudo La que más pastel ceda ganará la concesión de su
campo petrolero

La otra condición es que incluya en su proyecto el trabajo conjunto
con la petrolera estatal

La iniciativa tiene que pasar por el Congreso Pero los analistas va
ticinan que los argumentos de la Oposición legislativa tienen poca cre
dibilidad ante un público bien informado

Creen que la propuesta del Mandatario pasará como cuchillo en
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mantequilla pese a que ya vienen las siguientes elecciones
Expertos estiman que para el 2020 el nuevo yacimiento producirá

1 8 millones de barriles diarios el triple actual de Cantarell
Pero no se emocione Estamos hablando de Brasil
Esta abundante reserva se llama Presal y el Gobierno en cuestión

es el de Luiz Inácio Lula Da Silva Por eso y otras cosas Brasil es ya
más competitivo que México según el World Economic Forum

Aquí ayer el Presidente Felipe Calderón pidió cambios de fondo
en el sector energético a ver si le hacen eco en el Congreso

No Da Luz

La CFE a cargo de Alfredo
Elias Ayub podría entrar en un
pleito sin precedentes con uno
de sus proveedores

Hace dos meses le contamos
de los problemas que la empresa
tuvo en el sureste del País para
suministrar energía eléctrica

Sucedió que las tres centra
les privadas de generación que
le venden electricidad en la zona
tuvieron problemas operativos

Dos casos ya fueron resuel
tos el de Campeche de Intergen
y Valladolid de Mitsui

Pero falta Mérida III de AES
empresa texana que ya generó a
la CFE un daño patrimonial de
300 millones de pesos desde el
2008 debido a que la CFE le ha
pagado por capacidad de genera
ción que no ha estado disponible

Su máquina debería estar
operando a una capacidad de
480 megawatts pero sólo ha da
do 300 como máximo

La cosa se está poniendo tan

fea que en la CFE hay quienes
recomiendan ¡la cancelación del
contrato a AES y el pago de la
indemnización correspondiente

Una Película
de Miedo

Está claro que a Germán La
rrea le gusta el cine de terror

Ese parece el tono que le ha
dado a Cinemex la cadena de ex
hibición que hace casi un año le
compró a AMC Entertainment

Larrea compró Grupo Cine
mex en noviembre desde enton
ces los invitados como llaman
a sus clientes desde la época de
su fundador Miguel Ángel Dá
vila cada vez entienden menos
la razón de ese apelativo

¡No es para menos vea us
ted en diciembre subió el precio
de los boletos en marzo cance
ló su Membresía Cinemex y otra
vez el viernes volvió a subir su
tarifa de 55 a 58 pesos

Eso sin contar que los cines

trabajan con el mínimo de perso
nal lo que resulta en que en una
función y otra también algún
invitado tenga que salir a avi
sar que la proyección está mal
para que alguien la corrija por
que del cácaro ni sus luces

Pero no sólo los invitados
sufren A los empleados les ra
suraron su reparto de utilidades
desde este año

Además la dirección ya dijo
que en el 2010 ni eso recibirán

Además si no les cuadra el
corte tienen que reponer la falta
Antes no sucedía por ser canti
dades relativamente pequeñas

Por lo pronto Cinépolis de
Alejandro Ramírez parece
querer capitalizar con servicio lo
que su competencia ha descuida
do y reconoce que sus membre
sías han aumentado desde que
Cinemex las canceló

Oxigeno
a Gicsa

Ya sabe usted que las cuentas de
Gicsa de Abraham Cababie no
andan en sus mejores días

Por eso le viene como bálsa

mo un acuerdo al que está por
llegar con Grupo Mayan de Da
niel Chávez

Nos dicen que esa firma turís
tica está por rentarle el penthouse
de Arcos Bosques 2 el especta
cular edificio vecino del famoso
Pantalón para sus oficinas cor
porativas en la Ciudad de México

Todavía no firman el contrato
pero aparentemente ya todo es
tá amarrado

Uno
de Hoteles

Ya le habíamos dicho que venía
una inversión fuerte de Grupo
Posadas de Gastón Azcárraga
en su marca One Va el detalle

Serán otros 110 millones de
dólares los que le apostará a la
construcción de 25 de estos ho
teles de aquí al 2012

Estos hoteles ya acumulan
historia Hoy inauguran el dé
cimo hotel identificado con ese
nombre en los que hasta el mo
mento Posadas había invertido
50 millones de dólares
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